

Aulnay-sous-Bois : La culture en danger Mobilisons-nous pour le CAP !!!

Le destin de la Scène de Musique Actuelle Le CAP est en train de se jouer.

Depuis près d'un an et de façon insidieuse tout au long des mois, nos collègues ont dû faire face à des conditions de travail très difficiles :

- Non remplacement de 3 postes clé: le directeur adjoint et technique, le responsable administratif, le chargé de communication
- Déprogrammation de concerts
- Pas de perspectives après juin 2016
- Refus du Maire, par l'absence de réponse, aux demandes répétées du Ministère de la Culture de labelliser l'équipement, ce qui signifie <u>une perte de subvention cumulée atteignant</u> 90 000 € !!! La Ville peut-elle se permettre de s'asseoir sur une telle somme alors que les directions doivent faire face à des budgets de plus en plus restreints ?

Devant les interrogations des aulnaysiens, adhérents et usagers, sur la pérennité du lieu, le Maire via sa première adjointe, assure que le Cap ne fermera pas, mais deviendra autre chose... C'est jouer sur les mots : le Cap, dans sa vocation actuelle, n'existera plus si on ne se mobilise pas.

Nous devons défendre ce projet culturel essentiel à l'éducation, à la promotion musicale et au rayonnement de la Ville

Parce que ce sont des agents publics qui chaque jour œuvrent pour rendre un service public de qualité pour les aulnaysiens

Parce que la culture et l'éducation sont les seuls remparts contre l'ignorance

Parce que nous militons pour que la culture soit accessible à tous !